



Calderón no huye: viene y va a España y a todos lados

TELÉFONO ROJO

JOSÉ
UREÑA

joseurena2001@yahoo.com.mx

algunos medios, ni se esconde ni teme persecuciones.

Siente libertad para encontrarse con algunos de sus compañeros de Cambridge, Massachusetts, cuando visitan México y departe ante comensales visiblemente.

Fue el caso, por ejemplo, de su encuentro con amigos estadounidenses en el restaurante *Las Mañanitas*, de Cuernavaca, donde platicó con él casual y brevemente.

Pero también puede vérselo en otros lugares.

Verbigracia, el fin de año en el restaurante *Barrio Sur*, en San Ángel, y verlo dialogar con algunos excolaboradores y saludar amablemente a quien reconoce.

-Siéntate un rato -pide a un exjefe de prensa durante su sexenio y más acá-. Déjame despedir a fulanita y dialogamos mientras llega mi otro invitado.

DIÁSPORA A ESPAÑA

¿Hablar de qué?

De nada, de su vida, de su tranquilidad, de versiones equivocadas sobre su supuesta fuga

y su escondite en España porque tiembla ante persecuciones lopezobradoristas o delaciones de testigos contratados para hundir a su exsecretario de Seguridad Pública, **Genaro García Luna**.

Está atento, eso sí, sobre cuanto sucede en el país y por eso respondió de inmediato al confeso exfiscal nayarita **Edgar Veytia**, quien cita a terceros para involucrarlo en supuesta protección a determinados narcos.

Él mencionó a **Los Chapos** y a su banda disidente de los **Beltrán Leyva**.

Calderón refutó de inmediato:

"Niego categóricamente las absurdas declaraciones que reporta la prensa que hizo hoy el testigo Veytia. Lo que señala sobre mi es una absoluta mentira. Nunca negocié ni pacté con criminales".

Sobre su falsa fuga puede dar testimonio el embajador mexicano en Madrid, **Quirino Ordaz**, a quien recurren quienes buscan ampararse en la hospitalidad española.

Da una razón simple: políticos y empresarios mexicanos pueden obtener permiso de residencia y trabajo con una inversión rayana

en el medio millón de euros.

Sorprenderían las cifras de esta diáspora de inteligencia y capital.

¿Y para qué?

Para andar libremente y negociar por toda Europa con pasaporte comunitario.

POR LA CONCILIACIÓN

Hoy habrá dos reuniones para el morbo.

El coordinador de los senadores priistas, **Miguel Ángel Osorio Chong**, se encontrará en privado con el dirigente **Alejandro Moreno, Alito**.

La cita es a las cinco de la tarde en la sede del PRI y puede prolongarse hasta hora y media para ver si hay arreglo sobre el distanciamiento común.

Después, a las 18:30, está previsto un diálogo colectivo de **Alito** con todos los senadores del grupo, incluidos los también disidentes **Claudia Ruiz Massieu** y **Nuvia Mayorga**.

Después, días después y con hechos, se sabrá si hubo entendimiento y sobre todo si por fin van en bloque todos los diputados y senadores tricolores en las reformas en curso.

Va y viene.

Pero tiene dos países preferidos, México y España, pues en ambos puede radicar con libertad y acudir a lugares públicos y convivir con quien desee.

Tiempo tiene también para dar conferencias e inclusive clases ocasionales en algunas instituciones educativas del país o del extranjero.

Tiene dos preferidas, la Escuela Libre de Derecho en la Ciudad de México -como su esposa **Margarita Zavala**- y la Universidad de Harvard, donde cursó la maestría de administración pública.

Eso sí, es discreto.

Pero el expresidente **Felipe Calderón Hinojosa** no huye, como han especulado